

Araruna, der 19. April 2023

Liebe Freunde und Förderer unseres Baumprojekts,

nach sechs weiteren überwältigenden Spendenaktionen bedanken wir uns von Herzen für Eure tatkräftige Unterstützung und möchten Euch in diesem Bericht wieder ein detailliertes Update geben. Seit unserer letzten größeren Projektmeldung im vergangenen Sommer haben wir Zuwendungen im Wert von über 6.000 Euro mittels [betterplace.org](https://www.betterplace.org) erhalten und konnten dadurch 20.000 neue Bäume im unterentwickelten Nordosten Brasiliens pflanzen. Neben einigen großzügigen Einzelbeträgen nimmt auch die Menge an monatlichen Dauerspenden stetig zu, was uns ganz besonders freut und unseren brasilianischen Partnern eine größere Planungssicherheit ermöglicht. Im Folgenden präsentieren wir Euch die neusten Erfolgswahlen und Fotos unseres Baumprojekts.



Der Schwerpunkt unserer Aktivitäten liegt auf der Sensibilisierung der lokalen Bevölkerung in den Bundesstaaten Paraíba und Rio Grande do Norte hin zu einem nachhaltigeren Umgang mit unserer natürlichen Umwelt. Bei diesem Unterfangen

unterstützen uns zahlreiche freiwillige Helfer und insbesondere topmotivierte Kinder, die unsere Überzeugung als Bewusstseinsvermittler nach außen kommunizieren. Der gesellschaftliche Austausch erfolgt in vielfältiger Form, vor allem jedoch auf Grundlage von Lerngruppen, Bildungsprogrammen (Exkursionen, Infokampagnen, Schulvorträge etc.), religiösen Großveranstaltungen und öffentlichen Events wie der alljährlichen Umweltwoche. Die Projektaktivitäten finden in über 50 Partnerstädten statt und werden jedes Jahr von Hunderttausenden Mitmenschen sowohl aktiv (Veranstaltungsteilnehmer) als auch passiv (Radiozuhörer) wahrgenommen. Dabei handelt es sich in erster Linie um Schüler, deren Familien und Lehrer sowie Repräsentanten aus dem politischen und kirchlichen Umfeld.



Im Mittelpunkt unseres Baumprojekts steht die nachhaltige Pflanzung von Setzlingen unterschiedlicher Spezies in der Baumschule unseres Partnervereins in Araruna (maximale jährliche Produktionskapazität: 550.000). Diese sind hervorragend an das vorherrschende semiaride Klima angepasst und können zu Beginn der Regenzeit gepflanzt werden, nachdem sie zuvor an die lokale Bevölkerung verteilt worden sind. Die folgende Grafik illustriert die Gesamtentwicklung unserer Baumproduktion seit Projektbeginn im Jahr 2004. Bis Ende 2023 wollen wir unseren im letzten Jahr erzielten Rekord von rund 250.000 Setzlingen erneut deutlich übertreffen. Die anschließende Tabelle präsentiert die Anzahl der dank Eurer Hilfe aufgezogenen und verteilten 20.000 Betterplace-Setzlinge sowie der beteiligten Personen in sieben verschiedenen Partnergemeinden.



Stadt/Gemeinde	Verteilte Setzlinge	Beteiligte Personen
Araruna	1.182	13.000
Bananeiras	3.500	20.000
Cacimba de Dentro	4.143	17.000
Casserengue	1.175	10.000
Guarabira	7.090	30.000
Lagoa de Dentro	1.110	5.000
Pirpirituba	1.800	8.000
Gesamt	20.000	103.000

Grundsätzlich bieten die gepflanzten Bäume zahlreiche sozioökologische Vorteile, z. B. als Holz- und Nahrungsquelle (Vitamine, Spurenelemente), Tierfutter, Schattenspenden und Bienenweiden. Gleichzeitig tragen sie natürlicherweise zur Stabilisation gegenüber Erosionsprozessen bei und erhalten somit empfindliche und gefährdete Ökosysteme. Damit wirken wir folgeschweren Negativtrends wie der zunehmenden Abholzung des Amazonasregenwalds entgegen, welche sich leider auch unter der Regierung unter Präsident Lula fortzusetzen scheint.





Eure wertvolle Unterstützung hat maßgeblich zur Erreichung dieser bedeutenden Erfolge beigetragen, die in ihrer Gesamtwirkung nachweislich zahlreichen bedürftigen Mitmenschen und unserer einzigartigen Umwelt zugutekommen. Dafür danken wir Euch nochmals aufrichtig, natürlich auch im Namen unserer Partner. Ein herzliches Vergelt's Gott! All die überaus positiven Resultate, euphorischen Rückmeldungen und fortlaufenden Nachfragen vonseiten der beteiligten Akteure motivieren uns sehr, unsere Aktivitäten mit größtmöglicher Motivation und Einsatz fortzusetzen. So können wir alle gemeinsam zur langfristigen Stärkung des Klimaschutzes, sicherer Einkommen aufseiten der an unserem Baumprojekt beteiligten Bevölkerung und der allgemeinen Umweltbildung beitragen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr uns bei unseren Anstrengungen weiterhin unterstützt. Sofern Ihr hinsichtlich unserer Projektfortschritte auf dem Laufenden bleiben möchtet, könnt Ihr auch unserer Homepage www.brasiiil.org einen Besuch abstatten. Bei Rückfragen oder sonstigen Anliegen stehen wir aber jederzeit und gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Euer Team von Projekte für arme Menschen e.V.

